

Une petite parodie de Sliders - 1/2

Comme vous pouvez le voir, je suis un adepte des séries télé comme sliders, friends... Je désire moi aussi participer à l'évolution des séries. C'est pourquoi, ces petites histoires sont écrites à ma manière, c'est à dire dans un pur délire d'originalité. Le personnage principal de mes histoires et le docteur Flop. Il rencontre les héros de mes séries favorites.

Ce stage à San Francisco ne m'enchantait guère.

Depuis 2 jours j'avais déjà assisté à 2 conférences ou je n'avais pas capté grand chose. Le jeune pédiatre que j'étais manqué encore de pratique. J'étais sagement en train de boire un déca dans la salle de repos lorsqu'un énorme vortex apparut devant moi.

Dans un fracas épouvantable, 4 personnes apparurent, et furent violemment projetées contre la machine à café.

Je ne m'inquiétais pas trop.

Depuis que j'avais assisté le docteur Pradel durant l'autopsie d'un alien, je savais que les extraterrestres existaient.

J'examinais attentivement le petit groupe.

3 hommes et une femme.

Un homme portait à la main un appareil, il semblait être leur chef. Il s'approcha de moi et me posa quelques questions

- Dans quelle ville sommes-nous ?
- San Francisco
- Quel jour sommes-nous ?
- le 21 juin 2001
- Qui est président des Etats-unis ?
- Georges Bush
- Junior ?
- oui !

Chaque réponse les comblait de joie. Nous sommes revenus criaient-ils tout excités. Ils me regardèrent.

- Sommes-nous dans un hôpital ?
- Tout à fait répondis-je mais qui êtes vous ?

- Nous sommes des voyageurs, nous nous étions égarés dans des mondes parallèles mais nous voilà de nouveau dans notre monde, celui qui nous a vu naître !

- Le plus gros s'adressa alors à leur chef : Mallaury, quand est la prochaine glisse ?
- Dans deux heures exactement, il faudrait être sur !

Je ne savais pas de quoi il parlait mais dans un élan d'hospitalité le leur proposais d'aller manger notre plat national au resto du coin.

Le troisième homme, un black baraqué se mit alors à chanter "un pt'it burger pour Mallaury c'est agréable..."

Une petite parodie de Sliders - 2/2

Je le stoppais aussitôt. Je lui expliquais calmement que nous n'irions pas jusqu'en France pour manger cette saloperie industrielle. Nous luttons déjà contre l'invasion des plants de maïs transgénique, nous n'allions pas non plus les encourager en mangeant leurs produits chimiques.

"Nous repartons, dirent-ils en cœur".